
 
 

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        06. Dezember 2022 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 21.12.2022 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Straße Am Burgberg in Reideburg 
Vorlagen-Nummer: VII/2022/04976 
TOP: 11.26 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie beurteilt die Verwaltung die aktuelle Situation der Straße? 
Die Straße Am Burgberg hat eine wassergebundene Decke. Bedingt durch diese Bauweise 
wurden in den letzten Jahren Instandsetzungen durchgeführt. 
 
2. Inwieweit konnte ein möglicher grundhafter Ausbau vorangetrieben werden? 
Ein grundhafter Ausbau der Straße konnte auf Grund fehlender finanzieller Mittel bisher nicht 
weiterverfolgt werden. 
 
3. Inwieweit konnte eine mögliche flächige Sanierung in den Haushalt eingeplant 

werden? 
Leider konnte die Maßnahme für eine flächige Sanierung bisher finanziell nicht im Haushalt 
der Stadt eingeordnet werden. 
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  
 


